



Medienmitteilung

11. September 2014

Bündner Tennismeisterschaften Jungsenioren/Senioren

Am Wochenende vom 4. bis 7. September 2014 sind in Landquart die Meister der Kategorien Jungsenioren und Senioren gekürt worden.

Renato Malloth, Andrea Wieland, Hans Markutt, Maria Laura Eldahuk, Gabi Jakob, und Paula Andreoli erspielten sich an den Bündner Meisterschaften in Landquart die Titel in den diversen Einzelkategorien.

Insgesamt haben 90 Spielbegeisterte in neun Kategorien um den Meistertitel gekämpft. Das Turnier hat am Donnerstag-Abend mit den Doppel-Paarungen angefangen. Wegen Regens am Freitagabend musste für gewisse Spiele nach Grüşch ausgewichen werden. Das Fazit unseres Turnierleiters nach Turnierschluss war jedoch positiv.

Wie an der letzten Bündner Meisterschaft mussten sich die Jungseniorinnen, wegen zu wenig Anmeldungen mit Gruppenspielen begnügen. Laura Eldahuk war wieder einmal eine Klasse für sich und holte sich den Titel bei den in der Kategorie 35+.

Auch bei den Seniorinnen gab es Gruppenspiele. Die letztjährige Finalistin Gabi Jakob konnte sich in der Kategorie 40+ durchsetzen und hat den Titel verdient gewonnen. Bei den Seniorinnen 50+ gewann Paula Andreoli.

Insgesamt haben sich 22 Doppelpaare in 3 Kategorien angemeldet. Die Meistertitel holten sich die Paarungen Renato Malloth/Pascal Capaul, Paula Andreoli/Heidi Huber und Fritz Lieb/Gabriela Wüst.

Zum Schluss ein herzliches Dankeschön an die Sportler für ihren Einsatz, an die Sponsoren und Gönnern, an Graubünden Tennis für die Durchführung, an die Helfer des Tennisclubs Landquart, an die Clubwirtin Heidi, an den Tennisclub Grüşch für die Plätze und natürlich an unseren Spielleiter Viktor Milota. Ohne sie alle wäre es nicht möglich, einen solchen Anlass erfolgreich durchzuführen.

Sportliche Grüsse

Martin Zinsli
Präsident TC Landquart